



## Aus den Verhandlungen des Gemeinderates

Der Gemeinderat hat den Rücktritt der Schulbehördenpräsidentin Ruth Bösch und des Schulbehördenmitgliedes Beat Knecht per 31. Dezember 2022 mit Bedauern zur Kenntnis genommen. Die Ersatzwahlen werden auf den 12. März 2023 festgesetzt. Ein allfälliger zweiter Wahlgang fände am 7. Mai 2023 statt.

Für die Einwohnerratssitzung vom 17. Januar 2023 werden die Vorlage über die Neugestaltung der Kreuzung Trasadingerstrasse H13 – Haardaublick (Bömmliacker Ost) Beringen, die Vorlage zum Carsharing-Angebot in Beringen, die Stellungnahme des Gemeinderates zum Postulat "Energieeffiziente Beleuchtung im öffentlichen Raum (Strassen und Wege) und bei gemeindeeigenen Objekten" sowie die Beschlussfassung über die Erheblicherklärung dieses Postulats, die Stellungnahme des Gemeinderates zum Postulat "Vita Parcours in Beringen" sowie die Beschlussfassung über die Erheblicherklärung dieses Postulats und die Kenntnisnahme der Schwerpunkte 2023 des Gemeinderates Beringen traktandiert.

Das Baugesuch der Einwohnergemeinde Beringen für die Einhausung eines Teilbereichs des bestehenden östlichen Velounterstandes zur Nutzung als Spielgeräteschopf bei VS Nr. 426F, auf GB Nr. 618, Schulhaus Schützeweg, 8222 Beringen, wird genehmigt.

Das Bauvorhaben von Yris Eckert und Richard Eckert für die Installation eines Schwedenofens und die Errichtung einer Kaminanlage auf dem Flachdach des Gebäudes VS Nr. 1268, auf GB Nr. 4186, Schönebueche 26c, 8222 Beringen, wird genehmigt.

Der Bevölkerungsstatistik der Einwohnerkontrolle Beringen wird per 30. November 2022 eine Einwohnerzahl von 5'197 Einwohnerinnen und Einwohnern entnommen. Dies entspricht einer Zunahme um 3 Personen seit dem Vormonat.

Florian Casura, Gemeindeschreiber